

[FRANCE 3 AUVERGNE](#) (site à Chamalières) a été récompensé. En effet, une équipe composée d'un monteur, d'un journaliste rédacteur, d'un journaliste reporter d'images a reçu le Prix Media de l'innovation dans le dispositif médical 2018 dans la catégorie TV pour un reportage réalisé au sein du [CENTRE HOSPITALIER REGIONAL UNIVERSITAIRE DE CLERMONT-FERRAND](#) / T : 04.73.75.07.50. Il porte sur une nouvelle technique de chirurgie cardiaque et a été réalisé en mars dernier. Le prix a été remis par le Syndicat National de l'Industrie des Technologies Médicales. La technique mise en lumière dans le reportage est pratiquée depuis un an et permet le remplacement de valves cardiaques sans ouverture de la poitrine.